

# PERS

## Korem 132/Tadulako Gelar Bakti Sosial Donor Darah Dalam Rangka HUT ke-79 TNI Tahun 2024

Patar Jup Jun - [MOROWALI.PERS.CO.ID](http://MOROWALI.PERS.CO.ID)

Sep 21, 2024 - 14:24



PALU, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI) Korem 132/Tadulako menggelar kegiatan bakti sosial donor darah. Acara ini berlangsung di Makodim 1306/Kota Palu, Sabtu (21/09/2024). Kegiatan Donor Darah dalam rangka HUT TNI ini dihadiri oleh ratusan peserta dari berbagai elemen masyarakat, termasuk personel TNI, Polri, dan organisasi masyarakat lainnya.

Dalam acara tersebut Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Deni Gunawan,S.E.,yang diwakili Kasrem 132/Tdl Kolonel Inf Antonius Totok Chrishardjoko S.I.P., mengatakan,"kegiatan bakti sosial donor darah ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI dalam membantu pemenuhan kebutuhan darah bagi masyarakat di Sulawesi Tengah. Selain itu, aksi sosial ini bertujuan untuk meningkatkan solidaritas dan kepedulian terhadap sesama, terutama bagi mereka yang membutuhkan transfusi darah."Tuturnya

Dalam kegiatan donor darah ini TNI bekerja sama dengan PMI Sulawesi Tengah dan Rumkit TK.III dr. Sindhu Trisno. Hasil dari kegiatan bakti sosial donor darah nantinya akan diberikan kepada rumah sakit dan Masyarakat yang membutuhkan.

Kegiatan Bakti Sosial Donor Darah ini berlangsung sangat antusias dan lancar serta mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat karena dapat mengikuti kegiatan donor darah, sebagai bagian dari perayaan HUT TNI yang ke-79. Korem 132/Tdl berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan di masa mendatang sebagai wujud nyata dari kepedulian TNI terhadap masyarakat.

Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat terjalin hubungan yang semakin erat antara TNI-Polri dan masyarakat, serta memberikan kontribusi positif bagi kesehatan dan kesejahteraan masyarakat Sulawesi Tengah.

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut Para Kasi Kasrem 132/Tdl, Dandim 1306/KP, Danlanal Palu,Ka DenAU, Instansi Polri,Instansi Pemda Sulteng, Serta Masyarakat Kota Palu.